

# M E N S A J E

Desmontando mitos sobre la violencia de género.

Rellena este cuestionario y descubre qué hay de cierto en lo que piensas sobre la violencia de género. Al final encontrarás un archivo con las respuestas para contrastar los resultados.

CUESTIONARIO PARA AUTOCOMPLETAR:

	V	F
1- Si la mujer maltratada aguanta, él cambiará.		
2- El que abusa de una mujer, tiene problemas mentales, está loco.		
3- Los agresores suelen ser mayoritariamente extranjeros		
4- Las mujeres maltratadas tienen un nivel socioeconómico bajo.		
5- La violencia verbal no es tan mala como la física.		
6- La mayoría de los maltratadores son adictos al alcohol u otras drogas.		
7- Los agresores NO son hombres fracasados que carecen de recursos para afrontar sus problemas.		
8- Hay muchas denuncias que son falsas.		
9- Las mujeres agredidas tienen un nivel de formación académica bajo.		
10- Las denuncias son un recurso de las mujeres para obtener condiciones ventajosas en procedimientos administrativos o judiciales.		
11- El agresor no es un compañero cariñoso.		
12- La mortalidad por violencia de género es mayor entre mujeres extranjeras.		

ARCHIVO ADJUNTO:

	V	F
<p>1- <b>Si la mujer maltratada aguanta, él cambiará.</b> La violencia es reiterativa y va en aumento. Si no se detiene, pasa de La descalificación al grito, de éste a los golpes y puede llegar hasta la muerte.</p>		✓
<p>2- <b>El que abusa de una mujer, tiene problemas mentales, está loco.</b> Varios estudios muestran que menos de un 10 % de los casos de violencia son ocasionados por trastornos mentales del agresor.</p>		✓
<p>3- <b>Los agresores suelen ser mayoritariamente extranjeros.</b> Desde que se tienen datos estadísticos, los agresores españoles suponen mayoría. Por dar una referencia, en 2013 se produjeron 54 asesinatos de mujeres, el 68,5 % fueron perpetrados por hombres españoles.</p>		✓
<p>4- <b>Las mujeres maltratadas tienen un nivel socioeconómico bajo.</b> La agresión afecta a todas las mujeres, sin importar la clase social, sea baja, media o alta.</p>		✓
<p>5- <b>La violencia verbal no es tan mala como la física.</b> Todos los tipos de violencia son dañinos. Las secuelas psicológicas generalmente son más duraderas y dañinas que las físicas.</p>		✓
<p>6- <b>La mayoría de los maltratadores son adictos al alcohol u otras drogas.</b> Consumir alcohol o drogas, puede facilitar y servir de pretexto para hacer uso de las conductas violentas, pero no es la causa. Muchos alcohólicos o drogadictos, no agreden a sus compañeras y muchos de los que agreden no consumen alcohol ni toman drogas.</p>		✓
<p>7- <b>Los agresores NO son hombres fracasados que carecen de recursos para afrontar sus problemas.</b> Al igual que las mujeres maltratadas, el agresor pertenece a cualquier esfera social, en cualquier nivel educativo y puede desempeñar cualquier profesión u oficio.</p>	✓	
<p>8- <b>Hay muchas denuncias que son falsas.</b> De las 100.000 denuncias presentadas cada año por violencia machista, se detectan menos de 20 denuncias falsas. No se pueden identificar denuncias falsas con desistimientos, archivos o absoluciones por falta de pruebas. Es un fenómeno aislado y excepcional que merece especial atención por el daño que con ellas se hace a las mujeres sometidas a malos tratos físicos y psicológicos, que se ven sometidas a una duda irracional e injusta.</p>		✓
<p>9- <b>Las mujeres agredidas tienen un nivel de formación académica bajo.</b> Las estadísticas demuestran que las agresiones se producen en mujeres de todos los niveles académicos.</p>		✓
<p>10- <b>Las denuncias son un recurso de las mujeres para obtener condiciones ventajosas en procedimientos administrativos o</b></p>		✓

<p><b>judiciales.</b></p> <p>En el año 2013 en Ceuta se interpusieron 269 denuncias por violencia de género. De ellas, sólo 74 mujeres obtuvieron órdenes de protección, 25 se beneficiaron de la Renta Activa de Inserción (RAI) y únicamente a 3 mujeres se les concedió autorización de residencia.</p>		
<p><b>11- El agresor puede ser un compañero cariñoso.</b></p> <p>Los agresores pueden ser hombres cariñosos en sus manifestaciones, no precisan tener una conducta hostil. De hecho, el ciclo de la violencia tiene una etapa denominada “luna de miel” donde se muestran muy cariñosos.</p>	✓	
<p><b>12- Las víctimas mortales por violencia de género en nuestro país suelen ser mujeres extranjeras.</b></p> <p>De las 54 mujeres asesinadas en 2013, 41 eran españolas. De las 52 que fueron en 2012, 41 eran españolas. Sólo por citar algunos datos estadísticos que prueban lo alejado que está de la realidad esta afirmación.</p>		✓